



# らいおんぐみだより



2025. 6 尚徳福祉会 坂戸保育園

紫陽花の花が咲き始め、いよいよ梅雨に入りましたが、じめっとした空気を吹き飛ばすぐらい元気な子どもたちです。

野菜の栽培を始めグングン育つピーマン、きゅうりを見て「赤ちゃんきゅうり見つけた!」「きゅうりももう大きくなるかな」などと、生長に興味・関心を持ち、愛情を持って接しています。自然物に対する優しい気持ちを今後も大切に育てていきたいと感じます。

## 夏まつりへご招待

今年の夏祭り1日目には坂戸小学校の1年生を招待するので、各グループで1枚招待状を作りました。言葉を1文字ずつ順番に書くグループや絵と文字の得意な方を選んで書くグループ等、グループで話し合い分担して書いていました。最後には可愛い形の画用紙やシールを貼り、20日に代表者4名が小学校へ渡しに行きました。昨年度の卒園児もいたと教えてくれて、来てくれるのを楽しみに待っていました。

## もうすぐ夏まつり

ししまいのお神輿、提灯はカブトムシのお折り紙をつけて作りました。

お神輿は絵本の獅子舞からイメージを持って作りました。体と顔以外は自分で形を決めて鉛筆で下書きをして切り取ったのですが、雲のような形をした毛を描いて切り取ることが難しくかなり苦戦していました。体の模様は絵本のイメージはもちろん、自分の好きな模様や形を描いていて個性のある獅子舞になりました!

提灯は絵の具でひまわり、折り紙でカブトムシを折りました。ひまわりは発泡スチロール素材の物を使い、花びらを表現しました。画用紙を回転させながらバランスを見てスタンプのように押し当てました。



## 水遊び・泥遊び

6月9日に夏のあそび開きがありました。水鉄砲に絵の具、ロケット風船の3つの遊びを楽しみ、子どもたちも「今日のとは違う水遊びをこれからするんだよね」と水遊びへの期待が高まっていました。少し早くにスタートした泥遊びでは、泥団子作りはもちろん、泥で作る泥山も夢中で遊んでいました。

## サッカー教室

今年もフロンターレのサッカー教室がありました。らいおん組は50分間とかなり長い時間でしたが、終始楽しんでいました。まずはボールと友だちになるために上にボールを投げてキャッチ。ボールを首の後に乗せる難易度の高い技にも挑戦。試合では、積極的にボールを追いかける子もいれば、ゴール前で守りに入る子もいてチームで連携していました。

## 盆踊り

30日より、多目的ホールにて盆踊りをします。月・水・金は17時15分から、火・木は16時15分から多目的ホールにて行います。保護者の皆様も是非ご参加ください!

